

Domingo 10 mayo GRAN CANARIA - MADRID

Presentación en el aeropuerto 2 horas antes de la salida para trámites de facturación y embarque con destino a Madrid. Llegada a la capital, recogida de equipajes y traslado al hotel, distribución de habitaciones. Alojamiento.

Lunes 11 mayo MADRID – OSAKA

Desayuno. Traslado al aeropuerto para facturar y volar con destino a Osaka, vía Dubai. Noche a Bordo

Martes 12 mayo OSAKA

Llegada y tras los trámites de inmigración y aduana, traslado al hotel. Check in, cena en restaurante y alojamiento



Miércoles 13 mayo OSAKA

Desayuno. Iniciamos la visita en Osaka en bus privado visitando el Castillo de Oska, el mercado Kuromon y el barrio de Dotombori. Almuerzo en restaurante local. Resto de la tarde libre y regreso al hotel por cuenta del cliente. Alojamiento.

Jueves 14 mayo OSAKA – NARA – KYOTO

Desayuno. Salida hacia el Parque Nacional de Nara, donde se visita el Templo Todaiji con su Gran Buda, conocido como Daibutsu. El templo también sirve como cuartel de la escuela Kegon del budismo. Aunque el templo ha sido reconstruido dos veces a causa de incendios provocados por la guerra, siendo un 33% más pequeño que el original, ostenta el record mundial por ser la construcción de madera más grande del mundo. Paseo por el Parque de los Ciervos Sagrados. Almuerzo en restaurante local. En el camino hacia Kyoto, visita del santuario sintoísta de Fushimi Inari. Llegada al hotel y alojamiento.

Viernes 15 mayo KYOTO

Desayuno. Comenzamos la excursión por la antigua capital Kyoto con la visita del famoso Castillo de Nijo para continuar con el Templo Kinkakuyi (Pabellón Dorado).

Fue construido originalmente en 1397 como villa de descanso del shōgun Ashikaga Yoshimitsu, así como parte de su propiedad llamada Kitayama. Su hijo transformó el edificio en un templo Zen de la secta Rinzai.

Almuerzo en restaurante local. Haremos la Seremonia del te. Regreso al hotel y alojamiento.



Sábado 16 mayo KYOTO – HIROSIMA Y MIYAJIMA Y KYOTO



Desayuno. Salimos hacia la estación de Kyoto para salir en tren bala "Nozomi" destino Hiroshima. Asiento reservado. Llegada a Hiroshima y visita de la ciudad comenzando con el Parque Conmemorativo de la paz, con su museo y la cúpula de la bomba atómica. Almuerzo en restaurante local.



Seguidamente salida en ferri hacia la Isla de Miyajima donde visitaremos el Santuario Shintoista

de Itsukushima. Después de la visita regreso a la estación de Hiroshima y salida en tren bala " Nozomi " hacia Kyoto. Asiento reservado. Llegada y traslado al hotel a pie. Alojamiento.

Preparar una maleta de mano con lo necesario para dos noches, que llevarán consigo. La maleta grande (una por persona) se enviará directamente al hotel de Tokyo.



Domingo 17 mayo TAKAYAMA

Desayuno. Traslado a la estación de tren de Kyoto y salida en tren JR Nozomi con destino a Nagoya. Asiento reservado. Llegada a Nagoya y visita de un importante enclave en la Ruta Nakasendo: Tsumago, donde visitaremos Waki Honjin, antigua hospedería de los samuráis.

Almuerzo. Salida de Tsumago hacia Takayama por carretera. Llegada a Takayama e inicio de la visita de la ciudad para conocer la calle Kami-Sannomachi. Traslado al hotel. Cena en el hotel. Alojamiento.

KYOTO – NAGOYA – TSUMAGO –

TAKAYAMA



declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, para conocer una de las casas tradicionales Gassho-zukir, Residencia Nagase. Almuerzo. Despues de la visita traslado a la estación de Nagoya por carretera en autobús privado. Traslado de Nagoya a Odawara en el Shinkansen Hikari. Asiento reservado. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.



Martes 19 mayo HAKONE- TOKYO

Desayuno. Salida hacia Owakudani para subir en el teleférico hacia Togendai. Visita del Parque Nacional de Hakone con un minicrucero* (barco pirata) por el lago Ashi y vista del Monte Fuji* desde los lagos Kawaguchi-ko y Yamanaka-ko.

Almuerzo en restaurante local y salida hacia Tokyo. Llegada a Tokyo y visita de la Torre de Tokyo (hasta la plataforma de 150 mts de altura). Alojamiento en el hotel.

**Dependiendo de las condiciones meteorológicas las visitas pueden ser sustituidas por otras como museos y/o templos. * La visibilidad del Monte Fuji está sujeta a condiciones climatológicas.*

Miércoles 20 mayo TOKYO – NIKKO – TOKYO

Desayuno. Salida hacia Nikko, que se encuentra en las montañas de la prefectura de Tochigi, en la región de Kantō.

La serie de santuarios y recintos sagrados que hay en Nikkō, así como los balnearios (onsen) de los alrededores, hacen de la localidad un centro religioso y turístico muy visitado. El conjunto de templos y santuarios de Nikkō, fue inscrito por la Unesco como Patrimonio de la Humanidad en 1999. Visita del Santuario Toshogu, construido desde 1634 hasta 1636, en los primeros tiempos del período Edo. Durante dos años, más de quince mil artesanos y carpinteros de todo el país trabajaron en la construcción del mausoleo que contendría las cenizas del shōgun Tokugawa Ieyasu. El mausoleo es considerado el clímax del estilo arquitectónico Gongen-zukuri, característico de los santuarios japoneses. El lugar fue designado un santuario durante la era Meiji, pero aún conserva elementos budistas, como la pagoda, el depósito de sutras y la puerta Niomon. Una avenida bordeada por 13.000 cedros (Sugi-Namiki Kaido) lleva a la entrada del recinto, al cual hay que acceder por una tori de granito.



Continuamos por la carretera * I Ro Ha (zigzag) para ver también el Lago Chuzenji y la Cascada Kegon.

Almuerzo en restaurante local y salida hacia Tokyo. Llegada al hotel. Alojamiento en el hotel.

JUEVES 21 mayo TOKYO

Desayuno. Visita de la ciudad de Tokyo, incluyendo el Templo Sensō-ji de Asakusa Kannon y la calle con su arcada comercial "Nakamise", Almuerzo en restaurante local. Paseo en minicrucero por el Rio Sumida de Asakusa a Odaiba. Para vivir una experiencia más en el país Nippón, las visitas de hoy se harán en transporte publico incluyendo el famoso Yurikamome sin conductor. Cena y alojamiento.



Viernes 22 mayo TOKYO

Desayuno. Salida 10.30h del hotel en transporte público hacia Shibuya. Visita del Santuarios Meiji Jingu, y la Calle Comercial Takeshita. Por la tarde regreso al hotel en transporte publico con guía. Llegada y encuentro en recepción del hotel para recoger el equipaje y salir a las 20.00 (aprox) hacia el aeropuerto de Haneda en bus privado, para facturar y volar con destino a Madrid, vía Dubai.

SÁBADO 23 mayo TOKYO – MADRID - GRAN CANARIA

Salida del vuelo y noche a bordo. Para en Dubai para continuar hasta Madrid. Llegada, recogida de equipaje y facturación para volar con destino a Gran Canaria. Llegada a la isla y fin de nuestros servicios

PRECIO por persona:

En habitación doble 6.380 €
En habitación Individual 7.865 €

VUELOS: con Iberia y Emirates

10/05 Gran Canaria – Madrid

11/05 Madrid -Dubai 15:25 – 00.35 +1

12/05 Dubai – Osaka 03:00 - 17:15

23/05 Tokio – Dubai 00:05 – 06:20

Dubai – Madrid 07:40 – 13:30

Madrid – Gran Canaria

Nota: El **equipaje** a llevar por persona es una maleta de 20 kg y un bolso de mano / que quepa debajo del asiento hasta 8 kg, por persona. La **documentación**, pasaporte en vigor con vigencia mínima hasta 6 meses después del viaje. No apto para Personas con **movilidad reducida**

NO INCLUYE:

Todo lo que no está en el programa como tal o en el apartado INCLUYE.

INCLUYE:

- Vuelos Gran Canaria a Madrid y regreso con dto. de residente canario, con Iberia.
- Vuelos Madrid Osaka y Tokio Madrid, ambos vía Dubai con Emirates
- Noche de Hotel en Madrid con desayuno a la ida
- Hoteleria 4* en Japón con desayuno.
- 9 almuerzos y 4 cenas.
- Guia acompañante en castellano
- Visitas según programa, con entrada a los monumentos y parques mencionados
- Seguro de asistencia y por gastos de cancelación.
- Tasas aéreas. A verificar en el momento de la emisión de los billetes.
- Acompañante de la agencia.

HOTELES PREVISTOS o similares:

OSAKA: The Royal Park Iconic Osaka Midosuji 4*.

KYOTO: Miyako hotel Kyoto Hachijo 4*

TAKAYAMA: Takayama Green hotel 4*.

HAKONE: Prince Hakone Lake Ashinoko 5*

TOKYO: Keio Plaza hotel Tokio 4*